
Augusta. La doppia inchiesta
dei pm di Potenza e il porto
di  Augusta,  don  Prisutto:
"Finalmente"
La doppia inchiesta dei pm di Potenza ,che riguarda anche il
Porto  di  Augusta,  ancora  nell’occhio  del  ciclone.  Mentre
ulteriori  dettagli  sembrano  emergere  dalle  intercettazioni
telefoniche  che  vedrebbero  protagonista  da  una  parte
l’imprenditore  Gianluca  Gemelli  e  dall’altra  l’ex  ministro
Federica  Guidi,  sua  compagna,  il  quotidiano  “Repubblica”
 punta  ancora  l’attenzione  sul  territorio,.  Fanno  così
 discutere  le  dichiarazioni  di  don  Palmiro

Prisutto,l’arciprete  di  Augusta,  da  sempre  impegnato  alla
lotta  all’inquinamento  nel  polo  petrolchimico.  “Questa
inchiesta fa giustizia di un lungo silenzio dello Stato sul
porto di Augusta -dichiara al quotidiano nazionale- al centro
di grandissimi interessi economici non sempre puliti. Gemelli?
Lo conosco ,non da imprenditore: era un mio studente alle
scuole medie. Non avrei immaginato che sarebbe diventato noto
per questo tipo di vicende”. Il diretto interessato, invece,
non si sbilancia e preferisce attendere prima di rilasciare
dichiarazioni, ribadendo comunque la convinzione che presto il
suo nome sarà fuori da ogni ombra.

Calcio, D. Città di Scordia-
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Noto, la gara domenica all'
"Aldo Binati"
Sarà disputata alle 15,30 di domenica 3 aprile la gara tra il
Città di Scordia e il Noto. La decisione scaturisce da un
accordo tra le due società. L’incontro sarà disputato allo
stadio “Aldo Binati” di Scordia.

Siracusa. Viaggi negli Stati
Uniti,  nuove  misure  e
passaporto elettronico
Nuove misure, dal primo aprile prossimo, per recarsi negli
Stati Uniti, in regime di esenzione dal Visto.  A comunicarlo
è  la  questura.  “Sarà  obbligatorio  possedere  un  passaporto
elettronico  contenente  i  dati  biografici  e  biometrici  del
titolare. Pertanto, i titolari di passaporti italiani emessi
prima del 26 ottobre 2006 (data in cui il nostro Paese ha
iniziato ad emettere libretti dotati di micro processore) non
potranno recarsi negli Stati Uniti avvalendosi del regime di
esenzione dal Visto.
Tali  libretti,  infatti,  pur  leggibili  informaticamente,  e
dotati di fotografia digitale, potranno essere utilizzati per
entrare nel paese esclusivamente previa apposizione del Visto
USA.  A  completamento  dell’informazione  si  segnala  che
l’Amministrazione Usa ha introdotto nuove restrizioni in tema
di “viaggio senza Visto” verso quel Paese.
A partire dal 21 gennaio 2016 viene, infatti, limitata la
possibilità di usufruire del programma Visa Waiver Program a
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chi, essendo doppio cittadino, ha la cittadinanza anche di uno
dei seguenti Paesi: Iran, Iraq, Siria o Sudan, nonché per chi
ha viaggiato nei citati Paesi e in Libia, Somalia e Yemen a
partire dal primo marzo 2011”.

Noto.  Pasqua,  tradizioni  e
riti religiosi: mostra nella
chiesa di San Domenico
Inaugurata questa mattina nella chiesa di San Domenico la
mostra di tradizioni popolari e riti religiosi pasquli negli
Iblei. Si chiama “Exultet” (dal nome del canto liturgico della
Chiesa cattolica cantato la notte di Pasqua nella solenne
Veglia) e potrà essere visitata fino al 10 aprile dalle 10
alle  18  e  resa  possibile  grazie  alla  sinergia  di  tanti
soggetti: Comune di Noto, Diocesi, Soprintendenza di Siracusa
ai Beni Demoetnoantropologici, Miur, Assessorato Regionale dei
Beni  Culturali  e  dell’Identità  siciliana,  Istituto  Matteo
Reali,  Basilica  Cattedrale  San  Nicolò  e  Cooperativa  Etica
Oqdany.
Don Ignazio Petriglieri, vicario episcopale per la Cultura, ha
presentato gli ospiti di questa “prima” nella chiesa di San
Domenico,  sottolineando  l’importanza  di  manifestazioni  come
queste “perché servono a recuperare le tradizioni grazie anche
alle sinergie create con altri musei quali quelli di Palazzolo
Acreide,  Buscemi,  Scicli,  Floridia,  Cassaro,  Canicattini
Bagni,  Sortino”.  Ringraziamenti  particolari  sono  poi  stati
rivolti,  per  l’allestimento,  a  Salvatore  Maiore,  direttore
dell’Ufficio Diocesano dei Beni Culturali e Salvatore Celeste,
presidente della Cooperativa Oqdany.
Contributo fornito, poi, dal vescovo Mons. Antonio Staglianò
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che ha parlato di festa vissuta come rappresentazione estetica
della bellezza dell’amore di Dio, quindi c’è stato il saluto
del sindaco Corrado Bonfanti.
“Essere  qui  insieme  con  i  rappresentanti  delle  forze
dell’ordine, della scuola, della Soprintentenza e della Curia
è una cosa molto importante, perché testimonia ancora una
volta  dell’unità  d’intenti  che  ci  porta  a  realizzare
manifestazioni così belle. Belle perché sono legate al passato
– ha aggiunto il sindaco di Noto – ma rivolte al presente e al
futuro, segno di una comunità che come sempre è legata alle
tradizioni  e  si  spende,  tutta  insieme,  per  il  rilancio
culturale e storico attraverso tante manifestazioni. Tutte le
attività poste in essere sono la testimonianza di ricerca
continua e approfondimento, che produce nuovi stimoli. E la
nostra chiesa di San Domenico rivive grazie anche all’impegno
della  cooperativa  Oqdany.  Su  questa  strada  dobbiamo
continuare,  una  comunità  deve  conoscere  per  bene  e
interpretare  la  realtà”.
Il dirigente scolastico Concetto Veneziano ha garantito un
numero sempre maggiore di studenti affinché attraverso la loro
presenza possano apprendere il passato e farne tesoro per il
futuro per quel concetto di identità del territorio sempre più
forte e costante; contributo significativo è stato poi fornito
dalla  soprintendente  Mariella  Musumeci,  da  Rita  Insolia,
dirigente del settore dei Beni Demoetnoantropologici, da Cetty
Bruno, direttore del Museo di Floridia, da Anna Primofiore del
Comune di Cassaro, da Rosario Acquaviva, direttore del Museo
dei  luoghi  del  lavoro  contadino  di  Buscemi  e  della
soprintendente  Rosalba  Panvini:  “Oggi  diversi  Comuni  sono
presenti e mi riempie di gioia – ha detto la Panvini -, perché
questa condivisione è una sorta di arricchimento personale per
ognuno di noi. Pensate ai tanti piccoli oggetti, alcuni in
mostra  qui,  attraverso  i  quali  questa  grande  festa  che
riunisce i cristiani ci trasmette. Riuniamoci tutti in queste
occasioni”.



Siracusa. "Progetto Martina",
la lotta al cancro spiegata
ai più giovani
Uno  stile  di  vita  più  sano,  per  ridurre  il  rischio  di
contrarre  un  tumore.  E’  il  tema  al  centro  del  Progetto
Martina,  indirizzato  agli  studenti  delle  scuole  superiori.
Un’iniziativa  che  prende  il  nome  da  una  ragazza  morta  di
cancro  al  senso.  Il  club  Lions-Eurialo  ha  incontrato  gli
alunni delle quarte classi dell’istituto Insolera, con una
lezione  “insolita”.  I  medici  Giampietro  Castelli,  Antonino
Bucolo,  Carmelo  Bramante  e  Sebastiano  Cicciarella  hanno
parato, con parole semplici ed efficaci, del melanoma, del
tumore al collo dell’utero e di quelli al testicolo e alla
mammella.  Suggerimenti  pratici:  prevenzione,  diagnosi
tempestiva e terapie efficaci. Un input chiaro quello partito
dagli  specialisti  siracusani:  “certe  malattie  -è  stato
spiegato ai ragazzi- sono rare nei giovani ma proprio nei
giovani hanno conseguenze molto pesanti”.

Calcio,D. Slitta la gara fra
Aversa  Normanna  e  Siracusa:
lungo stop per gli azzurri
Non  si  giocherà  il  prossimo  20  marzo  la  gara  fra  Aversa
Normanna e Città di Siracusa.  Si preannuncia un lungo stop
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per  gli  azzurri.  Su  disposizione  della  Lega,  causa  la
partecipazione di un tesserato dell’Aversa Normanna al torneo
di Viareggio nelle file della rappresentativa di serie D, non
si giocherà infatti il prossimo 20 marzo. Ancora incerta la
data del recupero della gara con i campani.

FM ITALIA protagonista con il
territorio  alla  Fiera
internazionale del Turismo di
Berlino
Una  fetta  di  Sicilia  all’ITB  di  Berlino,  la  fiera
internazionale del Turismo,  punto di riferimento in Europa e
nel mondo ai fini della promozione turistica e delle possibili
partnership da stringere. Siracusa, Avola e Noto presentano,
insieme,   le  bellezze  del  territorio,  i  prodotti  tipici
locali, le eccellenze,  i percorsi, con una proposta unica e
l’avvio di contatti importanti con i principali buyers e i
tour  operator  mondiali.  FM  ITALIA  protagonista  insieme  al
territorio, con collegamenti nell’arco di tutta la giornata,
fino a domani, dagli stand allestiti per la promozione della
Sicilia orientale. Mimmo Contestabile racconta, attraverso le
interviste ai protagonisti e le immagini,  i momenti salienti
di un percorso da cui le amministrazioni locali si attendono
buone risposte in termini di accordi e di presenze turistiche.
I collegamenti si snoderanno nell’arco dell’intera giornata,
in radio e in tv, sul canale 872 del digitale terrestre, in
onda in tutta la Sicilia.  Lo stand unico del territorio ha
anche  ricevuto  l’apprezzamento  dell’assessore  regionale  al
Turismo, Anthony Emanuele Barbagallo, pronto a lavorare, in
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futuro, insieme alla nuova organizzazione.

Ippica. Kylach Me If U Can
sfida  ancora  la  reginetta
Rayos De Sol
Suddivisi  per  età,  i  protagonisti  dell’Ippodromo  del
Mediterraneo dovranno affrontare, tra le 7 cose in programma,
anche due condizionate. E’ lo scenario che disegna il galoppo
in programma sabato 5 Marzo a partire dalle ore 15:05, quando
scatterà il via del Premio Miss La Rossa. L’attenzione, però,
è tutta focalizzata sul Premio Don Orazio, condizionata sui
1500 metri della pista piccola riservata ai 4 anni e oltre.
Attesissimo il rinnovo del confronto tra Rayos De Sol e Kylach
Me If U Can che, durante l’ultimo combattuto arrivo ha rubato
il titolo alla reginetta. Valida alternativa un buon Laguna
Drive. La quarta corsa schiera, invece, i 3 anni sul doppio km
in pista piccola. Idomeneo si presenta con una buona forma e
ha capacità di adattarsi bene su tracciato e distanza, così
come anche Anfiarao. Buone performances nel periodo anche per
Blue Prince, mentre potrebbe far bene Pretzel Logic. Inizia
così l’ippica siracusana del mese di Marzo che accompagnerà la
grande passione per il galoppo i primi 3 sabati del mese e il
lunedì di Pasquetta.
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Siracusa.  Un  concorso  per
ricordare Stefano Pulvirenti,
l'iniziativa  parte  dai
compagni di scuola
“Un  ruggito  per  Stefano”.  Si  chiama  così  il  concorso
letterario-multimediale  ideato  dai  compagni  di  classe  di
Stefano  Pulvirenti,  il  giovane  di  17  anni  vittima  di  un
tragico incidente, lo scorso novembre in viale Paolo Orsi,
 che lo ha strappato alla vita. Non lo ha strappato, però, dal
cuore di chi gli ha voluto bene e di un’intera città, che per
settimane  ha  pregato  per  lui,  tentando  di  far  sentire  ai
familiari  il  calore  anche  di  perfetti  sconosciuti,  ma
profondamente  toccati  da  una  tragedia  ingiusta.  Il  liceo
scientifico Einaudi era la sua scuola, per antonomasia luogo
in  cui  nascono  amicizie  sincere.  E  proprio  gli  amici  di
Stefano hanno studiato  un’iniziativa  aperta a tutti gli
studenti  dei  licei  siracusani  e  gratuita,  guidati  dagli
insegnanti e con la supervisione della dirigente scolastica,
Teresella Celesti. L’obiettivo è fin troppo chiaro: “Stefano
per sempre con noi”. Sabato scorso i compagni di classe, gli
altri studenti della scuola, gli insegnanti e i familiari di
Stefano si sono ritrovati nel cortile della scuola. Sulle t-
shirt una frase, anche questa una dichiarazione d’amore: “E’
un canto d’amore che sale da te”. Un  momento intenso come le
altre occasioni in cui il diciassettenne siracusano è stato
ricordato. E’ accaduto anche il 20 gennaio, quando in tanti
hanno partecipato alla cerimonia in suffragio, celebrata nella
chiesa di Santa Rita, e poi al corteo silenzioso arrivato fino
in viale Paolo Orsi, teatro di quel disgraziato incidente che
ha cambiato tutto.Il concorso è stato presentato nel corso di
un  incontro  dedicato  alla  sicurezza  stradale,  promosso
dall’Aifvs,  l’associazione  italiana  familiari  vittime  della
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strada  onlus.  Il  premio,  annuale,  rappresenterà,  come  ha
voluto  spiegare  la  dirigente,  “uno  spazio  autentico  di
manifestazione del proprio pensiero” e un ulteriore occasione
per  sensibilizzare  l’opinione  pubblica  ai  problemi  di
sicurezza stradale. Una prova scritta, grafica, per esprimere
un’idea.

Siracusa.  "24  ore  per  il
Signore",  la  parrocchia  dei
Frati Cappuccini aperta anche
di notte
(cs) E’ nel segno della Misericordia il cammino quaresimale
per la Pasqua 2016 intrapreso dai Frati minori Cappuccini che,
aderendo  all’invito  di  Papa  Francesco,  apriranno  la  porta
della parrocchia Maria SS della Misericordia e dei pericoli
per dare vita alla “24 ore per il Signore”. A partire dalle
ore 18 di venerdì 4 marzo fino alla stessa ora consecutivi di
sabato 5 marzo saranno possibili le confessioni, l’ascolto
della  liturgia  della  Parola,  l’adorazione  eucaristica,  la
preghiera  ed  il  silenzio  meditativo.  “La  Quaresima  di
quest’Anno  giubilare  –  dichiara  il  parroco  fr.  Marcellino
Margarone – costituisce un motivo in più per un cammino di
conversione  e  di  riconciliazione,  un  invito  fraterno  a
celebrare  e  sperimentare  sia  a  livello  personale  che
comunitario la misericordia di Dio. Papa Francesco ci ricorda
con passione e convinzione una verità fondamentale alla quale
tutti siamo chiamati a conformarci, cioè che “l’architrave che
sorregge la vita della Chiesa è la misericordia”. In concreto
“siamo chiamati a vivere la misericordia perché a noi per
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primi è stata usata misericordia”. La messa e l’adorazione
eucaristica del 4 febbraio saranno animati dal Rinnovamento
nello Spirito. Tra i frati minori cappuccini della provincia
di Siracusa ben quattro, su oltre 700 selezionati in tutto il
mondo su indicazione dei propri vescovi, hanno ricevuto lo
scorso 10 febbraio il mandato da parte di Papa Francesco ad
esercitare  quali  “missionari  della  Misericordia”,  “inviati
speciali” nelle diocesi del mondo con il compito di predicare,
confessare e assolvere alcuni peccati che sono riservati alla
Sede  Apostolica  (tra  essi  figurano  la  profanazione
dell’eucaristia, l’assoluzione del complice, la violazione del
sigillo sacramentale) durante il Giubileo straordinario della
Misericordia secondo quanto previsto dalla bolla pontificia
“Misericordiae  Vultus”.  Si  tratta  di  fr.Gaetano  La  Speme,
ministro  provinciale,  fr.Giuseppe  Pecorella,  viceparroco  e
membro  dell’equipe  di  Pastorale  vocazionale  giovanile,  fr.
Enzo La Porta , vicario provinciale e guardiano, e fr Maurizio
Sierna, assistente regionale Ofs.
Tra le iniziative già condotte dalla chiesa dei Cappuccini
durante  questa  Quaresima  figurano  la  raccolta  di  generi
alimentari destinati alla Caritas della parrocchia e quella di
detersivi  e  prodotti  per  l’igiene  personale  destinata  ai
detenuti del carcere di Cavadonna tramite il cappellano fr.
Francesco Vinci, mentre il 13 marzo sarà condotta una raccolta
in  denaro  per  un  nuovo  Ambone  in  chiesa  in  ricordo  del
Giubileo della Misericordia. Dal 7 al 13 marzo si svolgerà
l’animazione missionaria con la visita alle famiglie della
parrocchia. Dal 14 al 16 marzo alle ore 19 tre serate infine
in preparazione della Pasqua animate da fr.Giuseppe Gurciullo.
Per il 20 marzo la benedizione delle Palme sarà condotta alle
9,30 presso il Monumento ai Caduti.


